
Miguel Sánchez Bwdos: Por el peso del sector agrario en nuestra provincia. 

la Diputación está imprimiendo una dinámica de apo

yo al campo. 

Miguel López Ca macho: El problema del campo no eg golo de la gequla. 

cido en ese año para la reco
lección del melón a MERCO
MANCHA y MERCOSA no me 
parece una a uda adecuada . 
No es justo que se subvencione 
un determinado cultivo que 
afecta a una minoría. Las 
subvenciones no son lo j u ta 
que debieran er». 

En cuanto a la política fo
restal, Miguel Sánchez Bustos 
estima que, dentro de la cola
boración con lCONA, se han 
invertido unos 25 millones en 
1982 para lu ha contra ineen-

dio . Ma or importancia po e 
el C4pitulo de ubvenciones, a 

que el diputado o ialista ha
cía mención con anterioridad. 

"En estos momentos -añad 
Sánchez Bu to - y durante 
los que ha sido necesario, la 

Diputación ha colaborado en 
ayudas a otros organismos co
mo Cámara Agraria Provincial, 
para la lucha antigranizo, que 
tan ó p t i m o s resultados ha 

prestado a la agricultura pro
vincial o en la pasada campa
ña, con una fuerte subvención 

para la regulación de los pre
cios del melón». 

erca d tr millone fue
ron iov rticlo n amba cam
paña , indi tintament . 

"Por supuesto -finaliza Sán· 
eh z Bu to - que la Diputa
ción, por estar integrada en la 
región de Castilla - La Mancha 
colaborará en todas aquellas 
medidas y actuaciones que el 
Departamento de Agricultura 
estime oportunas y las direc
trices que el Programa Econó
mico Regional, aconseje». 
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